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DIA 1 
JESUS CRISTO É A ÚNICA ESPERANÇA 
 

Em 1965, Mário Barreto França escreveu o hino que diz: “Cristo é a única 
esperança neste mundo tão hostil, para a santa liderança do Evangelho no Brasil”. 
Mais de 50 anos depois, a mensagem continua atual e eficaz, especialmente após 
completarmos um ano de uma pandemia catastrófica. Enquanto a morte é a pauta 
principal dos noticiários, a Bíblia nos instrui a confiar em dias melhores com Cristo. 
Somente Jesus é nossa esperança e alegria, somente Ele nos dá força para 
encararmos a dura realidade dos nossos dias. “E em nenhum outro há salvação 
porque também debaixo do céu nenhum outro nome há, dado entre os homens, pelo 
qual devamos ser salvos” (Atos 4.12). E esta, sim, é a boa notícia! 

Onde havia choro e medo, agora existe fé, esperança e amor! É o que a certeza 
da salvação nos dá. Mesmo em um período tão difícil, temos a confiança de que o 
Dono da Obra faz acontecer, ainda que, aos olhos humanos, seja impossível. 
Reaprendemos a forma de ser Igreja, esforçamo-nos para não deixar de proclamar a 
única esperança possível para humanidade e, como era de se esperar, o Senhor fez 
maravilhas no meio de nós. Não há privilégio maior do que fazer parte dos planos de 
Deus e, a cada dia, tenho mais certeza disso. 

Em mais uma Semana de Oração, contamos com você para superar os desafios 
ainda maiores que se apresentam para nós. Cremos que se nossa esperança está em 
Cristo, nada nos é impossível. Vamos continuar avançando, sem recuar, porque 
estamos certos de que a única esperança para o Brasil é Jesus Cristo! 
 
Hoje vamos orar para que o Brasil inteiro conheça a esperança que só há em Jesus 

Cristo. 
 
CRIANÇAS EM ORAÇÃO 
 

Quando você está triste e cansado, o que faz você se sentir melhor? Talvez um 
abraço da mamãe, ou da vovó, não é mesmo? Existem coisas que deixam todo mundo 
triste e até sem esperança, como, por exemplo, alguém doente na família. Nessas 
horas, mesmo que a mamãe ou a vovó não estejam por perto, há uma pessoa que 
pode consolar e cuidar do seu coração: Jesus. Ele é a solução para os dias mais tristes 
e para aqueles problemas que parecem não ter solução. Por isso, a campanha de 
Missões Nacionais desse ano tem como tema “Jesus Cristo é a única esperança”. Hoje, 
vamos orar para que todas as pessoas do Brasil saibam que Jesus pode consolar e dar 
esperança a quem precisar. 
 
  



 

 
DIA 2 
ESPERANÇA EM MEIO À INCERTEZA 
 

O ano de 2021 nos trouxe muito medo e incerteza. Já havíamos sido 
surpreendidos por uma pandemia que fez da morte a pauta principal e mudou 
completamente nossa realidade. De fato, precisamos anunciar a esperança de dias 
melhores. 

Como cristãos, entendemos que essa esperança só é alcançada quando olhamos 
para o alto. Por isso a mensagem de Atos 4.12 vem como uma resposta aos dias atuais. 
Estamos convictos de que não há nome, além de Jesus Cristo, pelo qual devemos ser 
salvos. Somente Jesus é nossa esperança e alegria, somente Ele nos dá força para 
encararmos a dura realidade dos dias atuais. Através dele apenas, 
independentemente dos desafios deste mundo, temos a garantia de vida eterna e 
plena. 

Como o mar revolto em meio à tempestade, as más notícias nos fazem temer o 
naufrágio, mas a fé no Salvador faz nosso barco atravessar o mau tempo. Por isso, 
ainda que vejamos morte por todos os lados, em Cristo temos a esperança da salvação 
e é isso que nos mantém firmes. 

Nossa missão, portanto, é fazer com que esse barco com a boa notícia siga 
viagem e chegue a todos os cantos de nossa Nação. Como discípulos daquele que 
acalma a tempestade, nosso dever é propagar que a esperança existe e ela está em 
Jesus Cristo. Ele é a única esperança para a Nova Geração, para os Excluídos Sociais, 
para os Menos Evangelizados, para as Cidades e para todos nós! 

 
Hoje vamos orar para que Deus nos use como sinais de esperança aos brasileiros. 

 
CRIANÇAS EM ORAÇÃO 
 

Seria muito legal acordar sabendo de tudo o que vai acontecer durante o dia, 
não é? Por mais que anotemos nossos planos, e façamos de tudo para que aconteçam 
direitinho, eles nem sempre dão certo. Mesmo assim, sempre existe uma certeza: 
mesmo que nossos planos não funcionem, Jesus está com a gente. Que alegria saber 
que podemos contar com Jesus em qualquer situação! Essa é uma boa notícia e 
merece ser compartilhada! Vamos orar para que mais pessoas se sintam felizes em 
saber que podem contar com Jesus em qualquer situação. 
 

  



 

 
DIA 3 
JESUS CRISTO É A ÚNICA ESPERANÇA PARA A NOVA GERAÇÃO 
 

Caso Henry Borel. Atentado na creche Aquarela. Criança encontrada no lixo. 
Temos a impressão de que, todo dia, uma tragédia com alguma criança toma conta 
do noticiário. E não é só impressão, os dados mostram um aumento da violência 
contra os pequenos, durante a pandemia. O Disque 100, serviço de denúncias do 
Ministério da Mulher, Família e Direitos Humanos, registrou 95.247 denúncias em 
2020, contra 86.800 em 2019. Este é o maior patamar desde 2013. No caso do Distrito 
Federal, houve um aumento de 236,13% nas denúncias, em 2020, segundo a Secretaria 
de Justiça. A maior parte delas relacionada a negligência. A média é de quase 11 
denúncias por hora. Porém, o número pode ser muito maior devido à baixa 
notificação. 

A maior parte das agressões acontece no ambiente familiar e são, portanto, 
dificilmente identificadas. Segundo levantamento da Sociedade Brasileira de 
Pediatria (SBP), 60% das agressões acontecem dentro de casa. Um levantamento feito 
pela Fundação para a Infância e Adolescência apontou que as vítimas mais atingidas 
pela violência são exatamente as crianças menores de 6 anos. Na última década, cerca 
de 2 mil crianças com menos de 4 anos morreram vítimas de agressão no Brasil, 
segundo a SBP. 

Em meio a essa difícil realidade, sabemos que a única esperança para as crianças 
é Jesus Cristo. É preciso deixar de negligenciá-las e torná-las alvo de nossas orações e 
ações missionárias, pois só assim mudaremos esse cenário. Assim como Jesus disse à 
multidão: “Deixem vir a mim as crianças e não as impeçam; pois o Reino dos céus 
pertence aos que são semelhantes a elas” (Mateus 19.14), nos dias de hoje precisamos 
fazer com que o Evangelho chegue até a nova geração para transformar e trazer 
esperança. 

 
Hoje vamos orar para que a Nova Geração conheça a esperança que só Jesus 

oferece. 
 
CRIANÇAS EM ORAÇÃO 

Certa vez, Jesus estava na Judeia ensinando uma multidão, quando algumas 
mulheres tiveram a ideia de levar seus filhinhos para que Ele os abençoasse. Os 
seguidores de Jesus pensaram que as crianças fossem atrapalhar e, por isso, tentaram 
impedir que essas mães e seus filhos se aproximassem. Jesus viu o que seus 
seguidores estavam fazendo e chamou as crianças para perto dele. Você sabe por que 
Jesus agiu assim? Porque Ele ama as crianças e quer que todas elas consigam 
conversar com Ele livremente. Vamos orar pelas crianças de todos os lugares do Brasil, 
para que saibam que Jesus as ama e quer ser amigo delas. 
  



 

 
DIA 4 
JESUS CRISTO É A ÚNICA ESPERANÇA PARA OS EXCLUÍDOS 
SOCIAIS 
 

Celas lotadas, escuras, sujas e pouco ventiladas. Racionamento de água. 
Infestação de ratos, percevejos e baratas. Dificuldade para atendimento médico. 
Presos com Covid-19 dividindo espaço com presos sem sintomas e sem a doença. Esse 
é o retrato de muitas penitenciárias brasileiras em meio à pandemia do novo 
Coronavírus. 

Segundo o Monitor de Violência do Portal G1, em parceria com o Núcleo de 
Estudos da Violência da USP e com o Fórum Brasileiro de Segurança Pública, 
divulgado em maio de 2021, a situação só não é pior porque, em um ano, o Brasil teve 
uma pequena redução no número de presos. É a 1ª vez que o número de presos cai 
em um ano, desde 2014. A superlotação nas penitenciárias, porém, ainda é alarmante: 
elas estão 54,9% acima da capacidade.  

Diante de tal realidade, a Capelania Prisional Batista trabalha atualmente em 45 
presídios, em 8 estados do Brasil, realizando visitas regulares, aconselhamento e 
estudos. Com o projeto Grão de Mostarda, por exemplo, os detentos de sessenta 
unidades prisionais são discipulados por meio de cartas.  

A visão de Missões Nacionais é alcançar todos com o evangelho, e isso não exclui 
os privados da liberdade, nem os usuários de drogas. São milhares de homens e 
mulheres que precisam conhecer a verdadeira esperança, Jesus Cristo. Devemos ser 
mensageiros dessa mensagem, porque isso é o que Deus espera de nós (Mateus 
25.35,36). 

 
Hoje vamos orar para que a mensagem de esperança chegue aos excluídos sociais. 
 
CRIANÇAS EM ORAÇÃO 
 

Você já viu alguma notícia que falava sobre prisão? Prisões são lugares para onde 
a polícia leva pessoas que cometeram algum crime, como roubo, por exemplo. 
Mesmo que tenham feito coisas muito ruins e estejam sofrendo as consequências 
disso, Jesus ama essas pessoas e quer limpar o coração delas. Por isso, existem 
missionários que vão até as prisões falar de Jesus para elas. O trabalho desses 
missionários se chama Capelania Prisional. Precisamos orar para que as pessoas 
presas conheçam o amor de Jesus, arrependam-se e tenham o coração limpo. 
 
 

  



 

 
DIA 5 
JESUS CRISTO É A ÚNICA ESPERANÇA PARA OS MENOS 
EVANGELIZADOS 
 

Como resultado direto da pandemia do novo Coronavírus, 19 milhões de pessoas 
vivem com fome no Brasil, segundo recente pesquisa nacional desenvolvida pela 
Rede Brasileira de Pesquisa em Soberania e Segurança Alimentar. Desse total, 7,7 
milhões de pessoas vivem no Nordeste do país, mais precisamente no Sertão. 

Além da epidemia de fome, nossa preocupação, como agência missionária, 
relaciona-se aos baixos índices de evangelização dessas populações. Ainda que o 
Nordeste seja a segunda região mais populosa do Brasil, com mais de 50 milhões de 
habitantes, a área não possui nenhum estado com mais de 20% de evangélicos, com 
exceção de Pernambuco, com 32,3%, de acordo com o Censo 2010 realizado pelo IBGE. 

Segundo pesquisas da Associação de Missões Transculturais Brasileiras, os 
sertanejos estão na lista dos oito grupos menos alcançados em nosso País, o que é 
alarmante. Junto deles estão também os Povos Indígenas, Comunidades Ribeirinhas 
e Quilombolas, Ciganos, Surdos, Imigrantes e os Extremos das Classes Sociais. A 
esperança, que é Jesus, precisa chegar a esse povo tão sofrido do Sertão e aos demais 
povos menos evangelizados do Brasil.  

Ano a ano, temos desenvolvido estratégias que visam alcançar essas pessoas, 
não somente com ações sociais que melhorem sua qualidade de vida, mas, 
principalmente, com o evangelho que transforma. Precisamos continuar avançando! 
 
Hoje vamos orar para que o Evangelho chegue aos menos evangelizados do Brasil. 
 
CRIANÇAS EM ORAÇÃO 
 

Você já ajudou a mamãe ou o papai com a lista de compras da sua casa? Essa 
lista é muito importante porque ajuda a lembrar o que acabou em casa. Assim, 
quando a mamãe for ao mercado, ela vai comprar tudo o que a família precisa. No 
Brasil, existe um grupo missionário que pesquisou quantas pessoas ainda não 
conhecem Jesus e depois escreveu uma lista dos grupos de pessoas que mais 
precisam do Evangelho. Pegue uma folha de papel e anote essa lista para você não se 
esquecer de orar por eles com sua família: sertanejos, ribeirinhos, quilombolas, 
ciganos, surdos, imigrantes e pessoas muito pobres ou muito ricas. 
 

  



 

 
DIA 6 
JESUS CRISTO É A ÚNICA ESPERANÇA PARA AS CIDADES 

 
O Brasil é um país de muitas realidades. Ele é vasto e plural em cultura, religião 

e etnia. Segundo o IBGE, o Brasil possui 5.570 cidades, divididas em 26 estados e 
Distrito Federal. 

Entre todas, a região Sul é a que representa o maior desafio para a obra 
missionária urbana brasileira. O Rio Grande do Sul, por exemplo, possui uma 
população estimada em 11 milhões de habitantes, mas apenas cerca de 18 mil pessoas 
se declaram batistas, o que representa 0,17% da população. Com um total de 497 
municípios, o estado só possui 117 deles com presença batista. Se pensarmos nos 1.191 
municípios dos três estados dessa região, a esperança do Evangelho ainda precisa 
chegar a cerca de 800 deles. 

Outros dados que agravam a situação do Rio Grande do Sul e a necessidade de 
levar a esperança até suas cidades são os seguintes: 70% da população se denomina 
católica sincretista; possui o maior contingente espírita do país; acumula 33% de toda 
a população depressiva do Brasil; e Porto Alegre ainda é uma das capitais com os 
maiores índices de consumo alcoólico e uso de drogas entre adolescentes. 

A esperança para as cidades do Brasil não está em governantes ou em política, 
e sim em Jesus. Essa necessidade é real e urgente. Não podemos ficar parados diante 
dessas realidades. Precisamos ser instrumentos de Deus na propagação do 
evangelho, até que todas as cidades conheçam Cristo. 

 
Hoje vamos orar para que o Evangelho alcance todos os habitantes das cidades 

brasileiras. 
 
CRIANÇAS EM ORAÇÃO 
 

Você já viajou para uma cidade diferente da que você mora? O Brasil tem muitas 
cidades, todas diferentes umas das outras. Algumas cidades estão cheias de florestas 
e rios; outras têm muitos prédios e casas. Algumas cidades estão em regiões onde faz 
muito frio e outras em regiões onde faz muito calor. Mesmo que todas essas cidades 
sejam diferentes, elas têm algo em comum: pessoas que precisam conhecer Jesus. 
Peça a ajuda do papai, da mamãe ou de algum responsável para pesquisar o nome 
de algumas cidades em cada região do país. Depois ore pelas pessoas que moram 
nesses lugares. 
 

  



 

 
DIA 7 
MULTIPLICANDO ESPERANÇA 

 
“Os filhos deste mundo são mais astutos no trato entre si do que os filhos da luz. 

Por isso, eu lhes digo: usem a riqueza deste mundo ímpio para ganhar amigos, de 
forma que, quando ela acabar, estes os recebam nas moradas eternas.” (Lucas 16.8,9) 

O assunto principal de todo o capítulo 16 de Lucas é dinheiro, e o texto começa 
com a polêmica parábola do administrador infiel. A polêmica é facilmente resolvida 
quando se percebe que, nas palavras de Jesus, o administrador não é elogiado por ser 
desonesto, mas por ser muito astuto, preparando-se para um futuro certo. Segundo a 
aplicação de Jesus, nós também devemos administrar bem nossos recursos para 
termos amigos na eternidade (nosso futuro certo). É óbvio que Jesus não se refere a 
“comprarmos” conversões. Antes, enfatiza que, se as pessoas sem Cristo sabem gerar 
e gerir bem suas riquezas, quanto mais nós, sem prejuízo da ética, deveríamos pensar 
em nosso dinheiro como um instrumento para levar o Evangelho a quem precisa.  

Não há como pensar em missões sem pensar em dinheiro, pois o envio de 
missionários para fazer discípulos em outros lugares sempre envolve investimento 
pessoal (como Paulo em Atos 18.1-5), seja por meio de igrejas ou agências missionárias 
(como testemunhado por Paulo em Filipenses 4.10-13). De acordo com Lucas 16, 
portanto, devemos ser sábios na administração de nossos recursos, aplicando-os à 
multiplicação da Esperança em todas as nações, a começar pelo Brasil.  
 

Hoje vamos orar para que Deus nos ajude a contribuir mais com missões, 
financeiramente. 

 
CRIANÇAS EM ORAÇÃO 
 

Quando Jesus voltou para o Céu, deixou uma tarefa para todos os seus amigos: 
fazer mais amigos de Jesus. Essa tarefa é muito especial e, por isso, precisamos nos 
esforçar para cumpri-la em nossa escola, nosso bairro, nossa cidade, em todos os 
lugares do mundo, começando pelo Brasil. Você sabe como pode contribuir para levar 
a mensagem de Jesus a pessoas de outras regiões do nosso país, onde não 
conseguimos ir? Você pode orar e enviar sua oferta missionária! Ore pedindo a Jesus 
para ajudar você a fazer novos amigos e ensinar o Evangelho no lugar onde você mora. 
Em seguida, ore pedindo a Deus para abençoar os missionários que estão nos lugares 
distantes do Brasil, ajudando-os a cumprir também a tarefa de Jesus. 
  



 

 
    


